

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un trottoir permanent en ciment en face des Nos. 80 à 88a rue Shuter, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

3.—M. l'échevin Lamoureux se présente devant la Commission, accompagné de MM. Brunet, Jacob, Racicot et Vaughan, propriétaires sur l'avenue Laval, qui demandent l'élévation du niveau du trottoir du côté Est de ladite avenue, entre la rue Roy et l'avenue des Pins.

M. le président informe la délégation que la Commission visitera l'endroit en question, demain matin, à 9.30 heures.

4.—A la demande de M. l'échevin Duquette, il est

**Résolu:** Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir si la Cité a le droit de répartir le coût de la construction d'un égout dans l'avenue Sherbrooke, sur les deux côtés de ladite avenue, attendu que la Cité n'est propriétaire que de la moitié de ladite avenue.

5.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un état démontrant le surplus des crédits votés pour pavages permanents, afin d'appliquer le montant nécessaire au pavage de la rue Wellington.

6.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'obtenir de la Commission du Port la permission de passer sur le quai, pour la construction du nouveau débouché de l'avenue DeLorimier.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$1,000 soit voté pour payer le coût des travaux préliminaires à être exécutés pour le nivellement de la rue Valois, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'à la rue Ontario.

8.—Soumise et lue une lettre de M. J.-A. Lamarche, demandant que la "Montreal Water & Power Co." soit priée de poser ses tuyaux à l'eau sur la rue St-Denis, à l'angle de la rue St-Zotique.

**Résolu:** Que ladite lettre soit référée au surintendant de l'Aqueduc, et d'informer M. Lamarche en conséquence.

9.—Soumise et lue une lettre de M. F.-D. Lawrence, déclarant qu'il ne peut poser que 14,000 des 20,000 verges carrées de dalles de pierre de New-York pour la confection de trottoirs permanents pour le reste de la saison.

Soumis aussi un rapport de l'inspecteur de la Ville, recommandant de substituer d'autres matériaux aux dalles de pierre de New-York pour poser le complément des 6,000 verges carrées de trottoirs permanents à construire.

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant de substituer de l'asphalte Limmer avec une fondation de béton de 5 pouces et du ciment aux dalles de pierre de New-York pour la construction de trottoirs permanents ordonnés par le Conseil, sur les rues suivantes:

Localité	Matériel	Montant additionnel requis pour payer la quote-part des propriétaires.	Montant additionnel requis pour payer la quote-part de la Ville.
Rue St-Cuthbert, côté Nord, entre St-Laurent et St-Urbain.	Asphalte Limmer avec 5" de fondation.	\$77 00	\$77 00
Rue St-Cuthbert, côté Sud, entre St-Laurent et St-Urbain.	do	75 00	75 00
Rue Lagauchetière, deux côtés, entre St-Laurent et St-Alexandre.	do	545 00	545 00
Rue Lagauchetière, côté Sud, entre St-Alexandre et Beaver Hall.	do	95 00	95 00
A l'angle Nord-est d'Ontario et St-Urbain.	do	4 00	4 00
Rue Mance, côté Ouest, d'Ontario à 260 pieds vers le Sud.	do	31 50	31 50
Rue Fullum, deux côtés, entre Notre Dame et Ste-Catherine Closse, côté Ouest, de Ste-Catherine à 150 pieds vers le Nord.	do	.....	.....
Ave Atwater, côté Est, de Ste-Catherine à 150 pieds vers le Nord.	Ciment	42 50	42 50
Rue Bayle, côté Sud, de St-Marc vers l'Ouest.	do	42 50	42 50
	do	12 00	12 00
		\$924 50	\$924 50
Quote-part des propriétaires.....		\$924.50	
Quote-part de la Ville.....		\$924.50	
<b>Total.....</b>		<b>\$1,849.00</b>	

**Resolved:** That a report be made to Council recommending that a permanent cement sidewalk be constructed opposite Nos. 80 and 88a Shuter street, in conformity with section 20, articles 453 and 456 of the City charter as amended; one-half of the cost payable by interested proprietors and the other half by the City.

3.—Ald. Lamoureux appeared before the Committee accompanied by Messrs. Brunet, Jacob, Racicot and Vaughan, proprietors on Laval avenue, and asked that the level of the sidewalk, on the East side of said avenue, between Roy street and Pine avenue, be raised.

The chairman informed the delegation that the Committee would visit the place in question, to-morrow morning, at 9.30 o'clock.

4.—At the request of Ald. Duquette, it was

**Resolved:** That the Law Department be asked for their opinion as to whether the City has the right to apportion, on both side of said avenue, the cost of laying a sewer in Sherbrooke avenue, as the City is proprietor only of one half of said avenue.

5.—**Resolved:** That the City surveyor be instructed to prepare a statement showing the surplus of appropriations voted for permanent pavings, so as to apply the necessary amount for the Wellington street pavement.

6.—**Resolved:** That the City surveyor be asked to obtain from the Harbour Commissioners, permission, to cross over the wharf, for the purpose of building the new DeLorimier avenue outlet.

7.—On motion of Ald. Bumbray, it was

**Resolved:** That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$1,000 be voted for preliminary works to be done for the grading of Valois street, from Ste. Catherine to Ontario street.

8.—Submitted a letter from Mr. J. A. Lamarche asking that the Montreal Water & Power Co. be requested to lay water pipes in St. Denis street, corner of St. Zotique St.

**Resolved:** That the said letter be referred to the Water superintendent, and that Mr. Lamarche be informed accordingly.

9.—Submitted and read a letter from Mr. F. D. Lawrence stating he was unable to lay more than 14,000, of the 20,000 squares yards of New-York flagstone needed for permanent sidewalks during the balance of this season.

Submitted also a report from the City surveyor, recommending that other material be substituted, for New-York flagstone, for the laying of the balance of the 6,000 square yards of permanent sidewalks to be built.

**Resolved:** That a report be made to Council recommending to substitute Limmer asphalt with a 5 inches concrete foundation and cement for New-York flagstone for permanent sidewalks ordered by Council, on the following streets:

Location	Material	Additional amount required to pay the proprietors share.	Additional amount required to pay the City's share.
St. Cuthbert street, north side between St. Lawrence and St. Urbain.	Limmer Asphalt with 5" foundation.	\$77 00	\$77 00
St. Cuthbert street, South side, between St. Lawrence and St. Urbain.	do	75 00	75 00
Lagauchetière street, both sides, between St. Lawrence and St. Alexander.	do	545 00	545 00
Lagauchetière street, south side, between St. Alexander and Beaver Hall.	do	95 00	95 00
Corner north-east of Ontario and St. Urbain.	do	4 00	4 00
Mance street, west side, from Ontario to 260 feet southwards.	do	31 50	31 50
Fullum street, both sides, between Notre Dame and St. Catherine.	do	.....	.....
Closse street, West side, from St. Catherine to 150 feet northwards.	Cement	42 50	42 50
Atwater ave., East side, from St. Catherine to 150 feet northwards.	do	42 50	42 50
Bayle street, South side from St. Mark westwards.	do	12 00	12 00
		\$924 50	\$924 50
Proprietors' share.....		\$ 924.50	
City's share.....		924.50	
<b>Total.....</b>		<b>\$1,849.00</b>	